

## KURZ GEMELDET

**Faustball: Zwei Siege für Seekirchen**

**Seekirchen.** Mit zwei Arbeitssiegen, einem 3:2 gegen Vöcklabruck 2 und einem 3:1 gegen Enns 2, bleibt der ASKO Seekirchen in der 2. Faustball-Bundesliga der Herren auf Tuchfühlung zur Tabellen Spitze. Die Flachgauer liegen mit 6 Punkten zwei Punkte hinter Tabellenführer Grieskirchen/Pötting auf Platz fünf.

**Volleyball: Oberndorf verliert Derby**

**Seekirchen, Oberndorf.** In der 2. Volleyball-Damen-Bundesliga besiegte der UVV Seekirchen den TV Oberndorf im Flachgau-Derby mit 3:1. Bei den Herren musste der TV Oberndorf in der 2. Bundesliga ebenfalls eine Niederlage einstecken. Gegen den PSVBG Salzburg unterlag man 2:3.

**AC Wals jubelte über 52. Meistertitel**

Über 1200 Zuschauer verfolgten in der Walsertalhalle das Finale der Ringer-Bundesliga zwischen AC Wals und KSK Klaus. Nach dem 39:20-Auswärtssieg in Klaus sicherten sich die Walsertal mit 38:21 im zweiten Finale gegen den Titelverteidiger die 52. Meisterschaft. Auch Fußball-Kaiser Franz Beckenbauer, Pedro Silva vom Ringer-Weltverband aus Portugal, Sportlandesrat Stefan Schnöll, Bgm. Joachim Maislinger und Präsident Ludwig Bieringer ließen sich

den spannenden Wettkampfabend nicht entgehen. Im Griechisch-Römisch wurden die Weichen für den erneuten Titel gestellt. Auch im Freistil bestätigten die Walsertal ihr Ausnahmestellung. Sportdirektor Max Ausserleitner und Cheftrainer Matthias Ausserleitner freuen sich vor allem über die vielen jungen Eigengewächse wie Simon March, Christoph Burger, Markus Ragginger und Benedikt Huber, die Garanten des Erfolges waren. BILD: AC WALS

## 14. Leimüller Silvesterlauf in Seekirchen

Über 5,8 Kilometer führt die Strecke beim sportlichen Jahresausklang am 31. Dezember für Läufer und Nordic Walker in Seekirchen. Um 13.30 Uhr startet der 14. Leimüller Silvesterlauf.

Nach den erfolgreichen Silvesterläufen der vergangenen Jahre mit jeweils mehr als 700 Teilnehmern veranstalten die Bäckerei Leimüller und das Leimüller Racing Team auch 2018 wieder den weit über die Grenzen bekannten sportlichen Jahresabschluss für alle Lauf- und Walkingbegeisterten. Passend zu Silvester steht der Spaß und die Freude an der gemeinsamen Bewegung im Vordergrund.

Auch diesmal gibt es wieder die Möglichkeit, sich im Dreier-Team eines Vereins, einer Firma,

einer Familie oder eines Freundeskreises anzumelden. Mit dem Leimüller Silvesterlauf wird das SOS Kinderdorf Seekirchen unterstützt. Pro Starter geht min-

destens ein Euro an den guten Zweck.

Besonders freuen sich die Veranstalter über Teilnehmer, die in lustiger Silvesterkleidung die



Der Leimüller Silvesterlauf hat sich zu einem echten Magneten für Läufer und Nordic Walker entwickelt, die das alte Jahr sportlich beenden wollen. BILD: LEIMÜLLER RACING TEAM

Strecke in Angriff nehmen. Nach dem Lauf ist jeder Teilnehmer ein Gewinner, denn bei der großen Tombola wird an jede Startnummer ein Preis vergeben. Den drei größten Gruppen/Vereinen winken zusätzlich schöne Sachpreise. Zur Vorbereitung auf den Lauf-

bzw. Walking-Bewerb bietet das Leimüller Racing Team noch am 16. und 23. Dezember ein gemeinsames Training an. Treffpunkt: 10 Uhr vor dem Stadtturm Seekirchen (Keine Anmeldung erforderlich!).

Für den Silvesterlauf selbst sollte man sich rasch anmelden, denn die Teilnehmerzahl ist mit 700 limitiert.

Der Start erfolgt am Montag, dem 31. Dezember, um 13.30 Uhr. Bereits um 13 Uhr beginnt das erstmals durchgeführte „Leimüller Junior Silvester Race“ für 9 bis 12-Jährige (Strecke: 2,6 km).

Infos und Anmeldung unter:  
[www.leimueller-silvesterlauf.at](http://www.leimueller-silvesterlauf.at)

ANZEIGE